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Doppelter Strandspaß mit dem neuen 2in1 Beach Toy Set von 
Schildkröt – das ultimative Spielzeug für kleine Abenteurer 
 
Für die kommende Strand- und Outdoorsaison präsentiert Schildkröt das neue und innovative 2in1 
Beach Toy Set, das speziell für unvergessliche Abenteuer am Strand entwickelt wurde. Dieses 
clevere Spielzeug kombiniert eine mitwachsende Schaufel (ausziehbar von 40 cm auf 70 cm) und 
einen robusten Kescher, um kleinen Entdeckern doppelten Spaß und viele Spielmöglichkeiten zu 
bieten. 
 
Das 2in1 Beach Toy überzeugt durch seine vielseitige Konstruktion: Mit der großen Schaufel lassen 
sich beeindruckende Sandburgen bauen und tiefe Gruben ausheben, während der stabile Kescher 
zum Fangen von kleinen Meeresbewohnern genutzt werden kann. Die wahre Innovation liegt jedoch 
in der cleveren 2in1-Funktion: Schaufel und Kescher lassen sich einfach miteinander verbinden und 
kompakt zusammenfalten. Das Ergebnis? Ein platzsparendes Set, das mühelos in jede Tasche oder 
jeden Rucksack passt – perfekt für den nächsten Ausflug ans Meer. 
 
 
 

Double the beach fun with the new 2in1 Beach Toy Set from 
Schildkröt - the ultimate toy for little adventurers 
 
For the coming beach and outdoor season, Schildkröt presents the new and innovative 2in1 Beach 
Toy Set, which has been specially developed for unforgettable adventures on the beach. This clever 
toy combines a shovel that grows with the child (extendable from 40 cm to 70 cm) and a robust 
landing net to offer little explorers twice the fun and lots of play options. 
 
The 2in1 Beach Toy impresses with its versatile design: the large shovel can be used to build 
impressive sandcastles and dig deep pits, while the sturdy landing net can be used to catch small 
sea creatures. However, the real innovation lies in the clever 2-in-1 function: the shovel and landing 
net can be easily combined and folded up compactly. The result? A space-saving set that fits 
effortlessly into any bag or rucksack - perfect for your next trip to the sea. 
 
 

Visit MTS Sportartikel / Schildkröt 
at the ISPO 2024 in hall B3, booth 105 
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